

Accueil / France - Monde / Éducation

## L'ENIT et l'IUT ont ouvert leurs portes



De nombreuses personnes avaient répondu à l'invitation. Photo DDMD.P.

 Ap

### Éducation

Publié le 29/01/2023 à 05:10

Hier, durant toute la journée, les futurs étudiants avaient rendez-vous avec leur avenir scolaire et professionnel. L'ENIT et l'IUT leur ont, en effet, ouvert leurs portes pour mieux leur faire découvrir les filières qu'ils peuvent emprunter dès la rentrée prochaine. Ainsi, à l'IUT, les jeunes ont pu découvrir les nombreux domaines dans lesquels ils pourraient évoluer : "Nous disposons de 6 B.U.T (Bachelor Universitaire de Technologie) et 4 licences professionnelles dans le bâtiment et travaux publics, le commerce, le développement durable, la gestion, la mécanique, la physique/chimie et les systèmes électriques." L'IUT accueille 1 500 élèves par an.

À l'ENIT, le but était le même, faire découvrir les nombreuses possibilités que les 1 200 étudiants des lieux suivent chaque année au sein de cette école d'ingénieurs : "L'école

propose un cursus intégré en 5 ans directement après le bac ou en 3 ans, après un bac + 2 ou bac + 3. L'ENIT accueille aussi des élèves, sous statut étudiant, apprenti ou en formation continue". Les deux établissements organisent des portes ouvertes, une fois par an, des journées qui coïncident avec le dispositif Parcoursup.

**D.P.**